

Inicio ▾ Cultura

CULTURA

## Petrer acoge el IV Congreso Internacional de la Rima Jotabé

Redacción Diario El Carrer 25 De Mayo De 2022

706 ▾ 0



Congreso  
Internacional  
de la  
Rima Jotabé

El poeta Juan Benito Rodríguez Manzanares  
creador de la Rima Jotabé  
convoca el IV Congreso Internacional de la Rima Jotabé

El poeta Juan Benito Rodríguez Manzanares, creador de la Rima Jotabé, convoca el IV Congreso Internacional de la Rima Jotabé que se celebra en Petrer el próximo día 28 de mayo, a partir de las 18 horas, en el Centro Cultural, con entrada libre hasta completar aforo.

La organización del evento ha previsto, en primer lugar, aprovechar la mañana para realizar dos visitas guiadas al Museo Dámaso Navarro así como al Castillo de Petrer, y por la tarde pasar a llevar a cabo las siete ponencias que correrán a cargo del poeta local Constantino Yáñez Villaescusa, Embajador de la Rima Jotabé en Petrer, al que seguirán Adalís Ramón de Lietor, Manuel Miralles, Coralia Ortúñez, Rafael Humberto Lizarazo, María Consuelo Giner y Fernando Montaña. Para cerrar el Congreso se ofrecerá un recital en Rima Jotabé por alguno de los presentes.

El principal objetivo del evento es potenciar esta modalidad de poesía a través de diferentes estudios que no solamente se ciñen al aspecto competitivo sino al cualificativo.